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男女バレー部 9年生の6人 ～最後の大会を終えて～
９年生にとっては、最後の夏の大会。３年間の思いを胸に完全燃焼した９年生の６人に「３年
間のバレー部活動を終えて、今思うこと」を語っていただきました。

男子：【宗像大会】優勝 【筑前大会】第７位 女子：【宗像大会】第５位

■９年 草野 采音
私は、3年間バレーを続けられて良かったです。

そして3年間支えてくれた人たちに感謝しています。
結果は出せなかったけど、がんばってきた日々は、
私の財産です。バレーで学んだことは、これからに
生かしていきます。次も合同チームで難しいことも
あると思うけど、がんばってほしいです。
■９年 福崎 未空
女子は、玄海中と合同チームで練習が少ない中、

今年はクラブチーム化などがあり、特に練習できる
日が少なかったです。なので玄海中の子と色々かみ合わなかったこともありました。しかし、
中体連最後の自由ヶ丘戦では、接戦が続く中、最後は勝ちきることができて本当に嬉しかっ
たです。3年間大変なこともあったし、楽しかったことなど色々な思い出があります。3年間、
支えてもらった方々に感謝の気持ちでいっぱいです。
■９年 福崎 舷二
自分は、この3年間でプレーも上手になったけど、

一番は礼儀を学びました。あいさつなどが自然にす
ることができるようになりました。後輩たちには、
県大会に行ってほしいです。3年間学んだことを、高
校でも生かしたいです。
■９年 宮本 京介
ぼくは、3年間のバレー生活で礼儀を学びました。

これは、これからの人生でも生かしていきたいです。
今の7，8年生たちは、城山との合同が決まりました。
絶対スタメンになれるわけではないので、練習を頑
張ってレギュラーをつかみとってほしいです。
■９年 丸井 琉星
やはり負けて悔しいけど、バレーを通していろい

ろな人と話したり、いろいろな人のプレーを見たり
できました。それは、たくさんの方々のおかげなの
で、感謝を忘れないようにしたいです。
■９年 藤島 圭吾
3年間バレーボール部として活動し、つなぐことの

大切さを知ることができました。また仲間とプレー
することで、一人一人の普段とはまた違う顔を見ることができました。
何よりバレーは楽しい！しっかりと楽しめました。

１０／２５（金）大島学園にて研究発表会が開催されます。
県内外から、約１３０名先生方が参加される予定です。（当日は臨時便が運航されます）

※保護者の方々には運営にご協力していただきます。詳細は後日お知らせします。

保護者の皆様にも
是非、ご来校いただき、
子供たちの姿をご参観
ください。


